



未来を強く生きぬく子どもの育成

泉小だより

第15号

令和8年1月30日

大東市立泉小学校

校長 浅井 裕子

みんなで楽しんだ芸術鑑賞会！

今年度のPTA主催行事は、芸術鑑賞会。住道中校区に縁のある方を含めたエンターテイナーの皆様による「楽しいタップとクラウンショー」を鑑賞しました。低学年の部は、華麗なジャグリングや楽しいマジック、軽快な腹話術に大歓声があがっていました。高学年の部は、見事なマリンバ演奏に聞き入ったり、江戸時代から続く太神楽曲芸の技の数々に、大きな拍手を送ったりしながら会場一体となって楽しむことができました。タップダンス体験コーナーも、低学年、高学年関係なく、笑顔いっぱいみんなで踊ることができました。

また、高学年の部では、キャリア教育の一貫として、出演者の方がエンターテイナーをめざした理由と、小学校の楽しかった体験がその後の人生を大きく変えたことを語ってくださいました。

PTAの皆様のおかげで、子どもたちが楽しみながら、本物のエンターテイメントを味わい、マリンバのお披露目もできたことに深く感謝いたします。これからも、PTAの皆様と一緒に、子どもたちの出会いや体験の場を創出してまいります。ご参加いただいた保護者の皆さん、ありがとうございました。



冬の体力づくりを頑張っています！

各学年毎週1回、朝の体力づくり(シャトルラン)を行っています。学年目標に到達できるように、少しずつ記録を伸ばせるように頑張っています。凍つくような寒さが続いているが、子どもたちは、真剣に取り組んでいます。寒さに負けない体力をつけて、冬を乗り切ってほしいと願っています。ご家庭でも、早寝早起き、手洗いの励行をよろしくお願ひいたします。



卒業式の服装について（泉小だより5月16日付第3号の再掲となります）

卒業式の子どもたちの服装についてお願いです。昨年度の卒業式でも中学校の制服、またはそれに準じた服装にてご出席いただき、保護者の皆様のご理解・ご協力に感謝しております。今年度も華美な服装（羽織・袴を含む）での出席をご遠慮ください。子どもたちの門出に羽織・袴をご準備してお祝いしてあげたい、というお気持ちもお察しいたしますが、登壇するときの歩きづらさ、トイレ後の着くずれなどさまざまなデメリットがあります。卒業式は、小学校生活最後の大儀式的行事であり、授業です。羽織・袴の着用、メイク等を含めた華美な服装について今年度もお控えいただきますよう、よろしくお願ひいたします。

住道中学校区の連携

住道中学校区の住道中学校、泉小学校、住道南小学校は様々な連携をしています。アクセスプランの一貫として行った小々連携や、住道中学校2年生の職場体験。生徒会と児童会のあいさつ運動。地域の中で横のつながりを大切にしています。



2月の主な行事

2日(月) 5時間授業

3日(火) 朝礼集会

4日(水) 4時間授業

5日(木) カラダの使い方講座(1年生)

6日(金) 5時間授業(1年生4時間授業)

9日(月) 5時間授業

歴史民俗博物館見学(3年生)

11日(水) 建国記念日

12日(木) カラダの使い方講座(2年生)

13日(金) 5時間授業

16日(月) 5時間授業

クラブ活動

18日(水) 4時間授業

19日(木) 5時間授業

20日(金) アクセスプラン(部活動体験・6年生)

23日(月) 天皇誕生日

24日(火) 5時間授業

25日(水) 4時間授業

27日(金) 参観(5時間め…1~5年)

(3・4時間め…6年)

大東市教育委員会からのお知らせ

「えがお大東っ子」第80号発行しました!!



大東市教育委員会では、各学校園や大東市の教育に関する取組みについて「えがお大東っ子」を通して発信しています。大東市ホームページ、大東学び合いネットに第80号を掲載しています。ぜひご覧ください。

<https://www.city.daito.lg.jp/site/egao-daito/67168.html>

(第80号の内容)

1. 第43回大東市立小学校連合音楽会
2. 情報活用能力をはぐくむモデル校について
3. 言語能力をはぐくむモデル校について
4. 大東市が推進している小中一貫教育について
5. 教育委員会からのお知らせ

こちらからも
ご覧いただけます

